

Fresnay-sur-Sarthe et ses alentours

LES ALPES MANCELLES
VENDREDI 20 AOÛT 2021
actu.fr/les-alpes-mancelles

16

■ MONTREUIL-LE-CHÉTIF

PHOTOGRAPHIE. Edwige Lesiourd expose à Saint-Pierre-des-Nids

Edwige Lesiourd habite Montreuil-le-Chétif depuis 2016. En plus d'avoir retrouvé sa Sarthe natale, elle s'est lancée dans une nouvelle activité professionnelle en 2018.

Après avoir été notamment professeure de philosophie, ou encore conseillère d'insertion à la Maison d'arrêt d'Angers, la jeune femme est désormais auteure photographe. « Je fais de la photographie d'art », précise Edwige Lesiourd. Ses œuvres sont donc « en nombre limité, numérotées et authentifiées. »

Tout au long de l'année, la photographe fait de nombreuses expositions. « J'ai passé 3 mois en galerie à côté d'Angers, j'ai également exposé à Blois. » Parfois elle choisit des lieux plus éloignés des grandes agglomérations. C'est le cas, en ce moment, avec cette exposition à Saint-Pierre-des-Nids. Elle est installée, au 82 Grande Rue, dans un local intitulé « boutique éphémère de créateurs », le mercredi et le samedi de 10 h à 18 h. L'exposition a

lieu jusqu'au 4 septembre. « Je trouve cela plus intéressant d'aller dans les petits lieux en campagne. Certaines personnes vont peut-être regarder rapidement les photos mais elles vont parfois rester 45 minutes pour discuter. Ce qu'ils viennent voir, c'est la personne qui l'a fait. » Échanger et sensibiliser, c'est pour ça qu'Edwige Lesiourd réalise ses photographies.

Sensibiliser

Ses clichés sont tournés autour de « la protection de l'environnement. » Elle a réalisé plusieurs séries dont une en rapport avec l'eau, une autre sur une toile 100 % coton et avec des encres végétales. « Cette série s'intitule « souffle la vie, et vise à sensibiliser sur la protection des oiseaux. » La troisième série réalisée en 2019-2020, s'articule autour des arbres pour « sensibiliser aux pluies acides, aux feux de forêt et à la dimension sacrée de la forêt. » Toutes les photographies « sont faites en milieu naturel spontané. C'est-à-dire que je ne fais pas de mise en



Edwige Lesiourd expose jusqu'au 4 septembre à Saint-Pierre-des-Nids.

scène, ni de retouche informatique. Je veux montrer l'authenticité. »

À noter qu'à partir du 18 septembre, Edwige Lesiourd exposera, dans son village de Mon-

treuil-le-Chétif, au manoir de Bernay. Nous ne manquerons pas de revenir sur cet événement.

T.C.

■ PRATIQUE

L'exposition est visible, jusqu'au 4 septembre, au 82 Grande Rue à Saint-Pierre-des-Nids. L'artiste est présente de 10 h à 17 h le mercredi et le

samedi. Pour visiter l'exposition à un autre moment elle est joignable au 02 43 31 79 10. Pour en savoir plus son travail rendez-vous sur www.edwigelesiourd.com